

Umweltpädagogik

Eine Sensibilisierung für Umweltthemen und damit ein umweltfreundliches Verhalten kann im Allgemeinen nur langfristig erreicht werden. Unter diesem Gesichtspunkt ist die Umwelterziehung sehr wichtig, um bei bestimmten Themen wie etwa der Abfallthematik langfristig Verhaltensregeln im Sinne des Umweltschutzes zu verankern.

Im Übrigen ist die Einflussnahme von Kindern auf den elterlichen Haushalt nicht zu unterschätzen.

Zur Unterstützung der Umwelterziehung an Schulen und Kindertagesstätten bieten die Mitarbeiterinnen des Umweltdienstleistungszentrums:

- Kostenlose Ausleihe von Umwelterziehungsmodulen
- Führungen auf den städtischen Wertstoffhöfen und bei der Stadtreinigung
- Begleitung umwelt- und naturpädagogischer Projekte
- Seminare für Erzieherinnen und Erzieher zu den Themen "Naturpädagogik" und "Abfall und Energie"
- Unterrichtseinheiten wie "Umweltfreundliche Wasch- und Reinigungsmittel" für Hauswirtschaftsschülerinnen und -schüler, Mitarbeit bei Aktionswochen
- fachliche Beratung und Unterstützung zum Beispiel bei der Einführung der Abfalltrennung